



Área de Cultura

## LA BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA OFRECE EL CONCIERTO DE VÍSPERA DEL CORPUS EN EL PATIO DE LAS CADENAS DE LA CATEDRAL EL PRÓXIMO SÁBADO 10 DE JUNIO

Dará comienzo a las 20.30 horas

08/06/2023.- La Banda Municipal de Música ofrecerá el próximo sábado, 10 de junio, a las 20:30 horas, un concierto especial de Víspera del Corpus, en el Patio de las Cadenas de la Catedral de Málaga.

Recupera de esta forma la antigua tradición, presente en muchas otras ciudades, de realizar un pórtico musical a una de las festividades que a lo largo de la historia han tenido más importancia en la ciudad, como es el Corpus Christi. Bajo la dirección de Francisco Miguel Haro Sánchez, se ofrecerá un programa en la que se integrarán piezas de música religiosa con marchas procesionales históricas.

El concierto dará comienzo con el himno *Panis Angelicus*, escrito en 1872 por el compositor y organista francés, César Franck, que recoge las dos últimas estrofas del *Sacris Solemniis*, himno escrito por Santo Tomás de Aquino para el Corpus Christi. Continuará con una de las últimas obras escritas por Wolfgang Amadeus Mozart, su adaptación del motete *Ave Verum corpus*, himno eucarístico del siglo XIV. La tercera pieza será la adaptación para banda por el músico y compositor maltés Raymond Sciberras de otro himno latino, el *Pange Lingua*, también basado en textos de Santo Tomás de Aquino.

El concierto continuará con la interpretación de marchas procesionales eucarísticas y de Gloria escritas por destacados compositores españoles del siglo pasado. La primera de ellas será *El Corpus*, original del músico militar y director vitoriano Braulio Uralde Bringas; continuará con *Altare Dei*, del autor y director coruñés Ricardo Dorado Janeiro; del también músico militar guipuzcoano Mariano San Miguel se interpretará una de sus más conocidas composiciones, la *marcha Gloria*; del valenciano José Pérez, su *marcha Solemnidad*; nuevamente se interpretará música de Ricardo Dorado, su solemne *Cordero de Dios*.

El concierto finalizará con *Triunfal*, marcha dedicada a las Hermandades Sacramentales, en la que se integra el himno “*Cantemos al amor de los amores*”, escrita por José Blanco, músico que fue de la primera plantilla de la Banda Municipal de Madrid y luego director.